



PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Novembre 1903.

Nos devoirs envers la sainte Eucharistie :

L'Imiter.



NOTRE-SEIGNEUR énonça un jour à ses disciples ce sommaire simple et magnifique du code de perfection morale qu'il apportait au monde : "Soyez parfaits comme votre Père céleste est parfait."

Le Père céleste, voilà donc l'adorable Modèle que tout chrétien doit imiter. Mais, selon un autre texte évangélique, "personne, sinon Jésus lui-même, n'a vu le Père." Comment imiter un modèle invisible ?

Deux autres paroles du Sauveur répondront à cette difficulté. "Qui me voit, dit-il, voit mon Père..." "Je vous ai donné l'exemple afin que comme j'ai fait, vous fassiez vous-mêmes." Et, interprétant ces mots sublimes, un penseur chrétien a pu dire : "Le Dieu du Ciel s'est fait homme, afin que nous n'eussions qu'à imiter un homme pour imiter Dieu."

Mais Jésus a quitté cette terre. Modèle divin apparu pendant le court espace d'une vie humaine, il est remonté à la droite du Père : et nous ne saurions Le trouver dé-